

Au nom de l'amitié

Un groupe de quatre amis depuis la maternelle : trois garçons pour une fille, Anaïs. Les garçons ont tous été, à différentes époques, plus ou moins amoureux d'elle. Ils ont maintenant quarante ans. Guillaume et Anaïs ont fondé leurs familles, Loïc et Alex sont restés célibataires. Chaque année, Guillaume invite ses amis à passer les vacances d'été dans sa grande propriété.

En effet, celui-ci a une très belle situation qui lui a permis d'acquérir un petit bout de paradis sur un îlot des Caraïbes et tout ce qui va avec : yacht, 4x4, jet privé... Mais Guillaume souffre d'un grave défaut : une radinerie malade qui gâche la vie de ses proches et plus particulièrement celle de sa femme, Audrey. Pour ne pas payer de domestique, elle en est réduite à entretenir seule leur immense villa et à cuisiner pour tout le monde, matin et soir. L'avarice de Guillaume va même jusqu'à mégoter sur le prix de la nourriture qu'il trouve, à juste titre, excessivement chère sur l'île !

Au cours des dernières semaines, Loïc, membre d'une association humanitaire à Paris a entamé une grève de la faim en faveur de sans-papiers. La lutte a été difficile mais s'est finalement avérée efficace. Après quelques jours d'hospitalisation, Loïc compte bien reprendre des forces chez Guillaume. Allergique aux produits de la mer, il rêve de bons steaks. Mais la viande rouge, tout comme le fromage, étant hors de prix aux Antilles, Guillaume rechigne toujours à en acheter. Aussi Loïc va se gaver de fruits exotiques, produits laitiers et desserts, jusqu'à dépasser les limites de l'acceptable pour Guillaume.

Lors d'une des nombreuses séances de gourmandise de Loïc sur le yacht, une altercation surgit inévitablement entre eux. Alex se met alors en colère devant tant de mesquinerie de la part de ses deux amis. Tentant de faire cesser cette dispute ridicule, il en vient aux mains et est malencontreusement bousculé, par Guillaume ou Loïc, on ne le saura jamais ! Il passe par-dessus bord, heurte un rocher et reste là, inerte dans l'eau. Tous, sauf Audrey et les enfants qui doivent rester à bord, se portent au secours d'Alex. Son diagnostic vital n'est pas engagé ; en revanche, il se réveille à l'hôpital en ayant perdu l'usage de ses jambes. Lui, le sportif et le séducteur, comment va-t-il pouvoir surmonter cette rude épreuve ?

À tour de rôle, ses amis lui rendent visite à l'hôpital. Lorsqu'Anaïs vient le voir, il la regarde avec insistance pour lui dire qu'il n'a jamais cessé de l'aimer. Bien que mariée et mère de deux enfants, Anaïs ne résiste pas à un tel appel au secours et se fait une petite place dans le lit aux côtés d'Alex. Leur plaisir est si intense qu'ils y prennent goût et ne peuvent plus s'en passer. Complètement habitée par sa toute nouvelle passion pour Alex, Anaïs délaisse sa famille et ses amis. Elle s'isole dans un monde où rien ne peut l'atteindre, prend des libertés qui l'entraînent inéluctablement vers une forme de paresse physique et morale lorsqu'elle n'est plus en compagnie d'Alex.

Sans se douter qu'Anaïs entretient une liaison extraconjugale, Audrey observe discrètement sa métamorphose et finit par envier son indolence, elle qui passe ses vacances à remplir les tâches ménagères. Tout en laissant une lettre d'explication à Guillaume, elle quitte l'île en catimini pour rentrer en métropole et mener enfin la grande vie dont elle rêve pour ses vacances dans un hôtel de luxe !

Lorsque Guillaume doit annoncer le départ de sa femme à ses enfants et à ses amis, son orgueil en est considérablement affecté, sans compter la culpabilité qu'il ressent pour son implication dans l'accident d'Alex, certes partagée avec Loïc, mais tout de même !

Que faire devant un tel désastre ? Et comment va-t-il, de surcroît, éponger les dettes de son entreprise qui, personne ne le sait encore, part à vau-l'eau ? Il est grand temps d'exposer sa situation financière à ses amis et de penser à revendre tous ses biens, ne serait-ce que pour continuer à payer ses salariés. Sa planche de salut viendra d'Alex sur son lit d'hôpital qui a gagné le gros lot au loto et qui est d'une générosité à toute épreuve...

L'année suivante, tout ce petit monde se retrouvera sur l'îlot des Caraïbes. Guillaume, en plus de ses employés en métropole, fera vivre des locaux en engageant des domestiques. Audrey pourra enfin profiter pleinement de la mer et du soleil. Loïc pourra manger de la viande rouge à volonté aux Antilles. Alex, après des mois de rééducation, pourra remarcher, reprendre le sport et reconquérir toutes les femmes de la terre. Quant à Anaïs, elle reprendra sa vie conjugale sans faire le moindre écart et sans que l'un de ses proches ne se soit rendu compte de son infidélité curative !

Lorsqu'il s'agit de faire du bien...